



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

Happy and Smile

新本幼稚園 <音楽・英語特区>

(園長だより) 令和6年12月3日号

小学校であそんで たのしかったよ!!

2年生と1年生に招待してもらい、『おもちゃらんど』(2年生)や『あきのわくわくらんど』(1年生)に行って、みんなで楽しく遊びました。『おもちゃらんど』では、それぞれのコーナーで2年生がやり方を丁寧に教



2年生の「おもちゃらんど」

えてくれたり、難しくできないときは幼稚園の子に合わせてルールを変えてくれたりして、2年生の優し



1年生の「あきのわくわくらんど」

しさや臨機応変さに感心させられました。『あきのわくわくらんど』では、1年生が秋の木の葉や実などを使って、教室いっぱい楽しいお店屋さんをつかって迎えてくれました。2学期も後半ということで、どの子もすっかり小学生らしくなり、とても頼もしく感じました。小学校で遊んだことをきっかけにして、幼稚園でも遊びの幅が広がっていくといいなと思っています。2年生、1年生のみなさんありがとうございました。

好きな野菜はなあに？

「What vegetable do you like？」



「I like OO.」

マーシー先生が言った野菜は何か？
ばなな組もいちご組も先生の発音を



I like carrot.

よく聞いて、やる気満々で答えています。給食時には食材に使われている野菜の名前を英語で言いながら、マーシー先生と楽しく食べている子どもたちの姿も見られます。英語に触れる機会が多くあるので、子どもたちの英語への関心も高まっています。

おいしいおいもが焼きましたよ～



アイスクリームをのせますか？



おかわりをください。

いそがしい！
いそがしい！

あじみをしてみよう！
すごくおいしいね。

もうやけたかなあ？
いいにおいがするね。

収穫したサツマイモを使って、めろん組さんが『おいもやさん』をしてくれました。ホットプレートで焼いて、お好みでアイスクリームをトッピングするという、おしゃれな『おいもやさん』です。おいもが焼けてお店の準備ができれば、ばなな組さんといちご組さん呼びに行き、そこから後は、注文を聞いたり、盛り付けをしたり、テーブルまで運んだりで大忙しでした。おかわりをする人もたくさんいて、おいしいおいもにみんな大満足の様子でした。

『オペレッタ義民さま』に感動！ 新本小学校全校児童による、心をひとつにしての歌や演奏、演技に幼稚園の子どもたちも聴き入っていました。小学生のかっこいい姿は幼稚園児の憧れです！！

